

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
www.so.ch

Medienmitteilung

Ja zur Revision der Störfallverordnung

Solothurn, 24. April 2012 – Der Regierungsrat begrüsst in seiner Vernehmlassungsantwort an das Bundesamt für Umwelt (BAFU) die Revision der Verordnung über den Schutz vor Störfällen, die zwei wichtige Neuerungen beinhaltet.

Mit der Revision soll der Geltungsbereich der Verordnung auf Erdgas-Hochdruckleitungen und Ölpipelines ausgeweitet werden. Damit werden diese Störfallpotenziale zukünftig gleich wie die Risiken behandelt, die von Betrieben und dem Gefahrguttransport auf Schiene und Strasse ausgehen.

Als zweite wichtige Neuerung wird die Koordination der Störfallvorsorge mit der Raumplanung in der Verordnung verankert. Das Ziel dieser Koordination ist die Vermeidung von zusätzlichen Risiken, die entstehen können, wenn sich die Siedlungsfläche in Richtung von vorhandenen risikorelevanten Betrieben, Rohrleitungen oder Verkehrswegen entwickelt. Auch wenn die Bevölkerungsdichte im Wirkungsbereich eines Risikopotenzials zunimmt, erhöht sich bei einem Störfall die potenzielle Opferzahl.